

2022年7月20日(水) 町田市立南第一小学校 音楽室だより No. 2 校 長 安東 深雪 音楽担当

1学期の学習と活動

早いものであっという間に1学期が終わり、夏休みに入りました。いつも音楽の授業への御理解・御協力をいただきありがとうございます。

1学期の音楽の授業では、歌唱時にマスクを付け、ソーシャルディスタンスを保つなど、コロナ禍でまだまだ制限がある中、子供たちは一生懸命学習に取り組みました。「もっとやりたい!」という声も聞こえ、楽しみながら音楽に触れる様子も見受けられました。

4・6年生は音楽発表会に向けて、休み時間等を使い熱心に練習し、素晴らしい演奏を 聴かせてくれました。保護者の皆様はぜひ各クラスのグーグルクラスルームより御覧くだ さい。



月6年生月音楽発表会「シング・シング・シング」を演奏!





南一小の音楽集会、トップバッターを6年生が務めました!

向上心と責任感をもって休み時間も毎日練習を続けたことで、難しい「スウィング」のリズムを駆使し、パフォーマンスをしながら見ている人も楽しめるような素晴らしい演奏になりました!

月5年生月「リボンのおどり」をアンサンブル!

7人グループでテーマを決め、テーマに沿った楽器を相談して選び、練習を重ねクラスみんなの前で発表をしました。

担当する楽器や、テーマの発表者など自分たちで協力して役割を決め、協調性を高めながら発表をすることができました!



身4年生身音楽発表会「ジッパ・ディー・ドゥー・ダー」を演奏!



最初は合わせることの難しさを実感していましたが、どうしたら合わせられるのかを考え、指揮を見たり身体で拍を感じたりしながら練習を重ねることができました。その努力の成果として、最後は4年生みんなで息を合わせて楽しく合奏することができました!



月3年生月リコーダーを使った学習開始!



3年生から初めて取り組むリコーダーの特性をとらえながら息づかいや指使いを練習してソ・ラ・シ・ド・レの5つの音を使った曲を数曲ふけるようになりました。



月2年生月拍子を感じてアンサンブル!



2年生では拍子の学習を行い、リズム譜を見ながら演奏する力を身に付けました。

タンブリンや鈴などの楽器を用いて、2つのパートに分かれ、重ねて合わせる楽しさを 学びました!